

LA CIVILIZACIÓN GRIEGA

La importancia del Mar Mediterráneo

COMPRENSIÓN LECTORA

“Qué es el Mediterráneo? Mil cosas a la vez. No un paisaje, sino innumerables paisajes. No un mar, sino una sucesión de mares. No una civilización, sino civilizaciones amontonadas unas sobre otras. Viajar por el Mediterráneo es hallar el mundo romano en el Líbano, la prehistoria en las costas de África, las polis griegas en Sicilia (...). Es zambullirse en lo más profundo de los siglos, hasta las primeras comunidades agricultoras o hasta las pirámides de Egipto”.

Braudel, F.

LEE ATENTAMENTE CADA ENUNCIADO Y RESPONDE:

1. ¿Cuál es la idea principal del texto?

2. ¿Por qué tenía tanta importancia el mar mediterráneo en la Antigüedad?

SELECCIÓN MÚLTIPLE

SELECCIONA LA RESPUESTA CORRECTA

3. ¿Cuál era la organización básica de los griegos?

A) Estados

B) Polis

C) Ciudades

4. ¿Cómo se denominaban los griegos a sí mismos?

A) Griegos

B) Atenienses

C) Helenos

ACTIVIDAD DE APLICACIÓN

5. MARCA EN EL MAPA DÓNDE SE UBICÓ LA CIVILIZACIÓN GRIEGA.

Grecia



6. COMPLETA EL ENUNCIADO CON LA OPCIÓN CORRECTA.

Grecia se dividía en polis que eran

Esto ocurría debido a que el territorio se encontraba muy

Las principales polis griegas eran